
Hinweis: 

Alle sollen sich gut über die Wahlen in Braunschweig informieren 

können. 

Deshalb haben wir die Information auch in Leichte Sprache übersetzt. 

 

Wir trennen sehr lange Wörter. 

Zum Beispiel: Wahl-Benachrichtigung. 

Dann können alle den Text besser lesen. 

 

Wir schreiben immer nur die männliche Form von Wörtern. 

Dann kann man den Text leichter lesen. 

Wir schreiben: der Wähler.  

Wir schreiben nicht: der Wähler und die Wählerin. 

Wir meinen aber immer Frauen und Männer. 

 

Das Wahl-Lokal 

Sie wählen in einem Wahl-Lokal.  

Oft sind das große Gebäude. 

Zum Beispiel eine Schule. 

 

Auf der Wahl-Benachrichtigung in schwerer Sprache steht:  

In diesem Wahl-Lokal müssen Sie wählen. 

Sie dürfen nicht in einem anderen Wahl-Lokal wählen. 

 

 



 

Sie bekommen im Wahl-Lokal einen Stimm-Zettel. 

Auf dem Stimm-Zettel kreuzen Sie an, 

für wen Sie stimmen möchten. 

 

Viele Wahl-Lokale sind ohne Stufen gebaut. 

Auf Ihrer Wahl-Benachrichtigung steht, 

ob Ihr Wahl-Lokal für Rollstuhl-Fahrer geeignet ist. 
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